



**Ayuntamiento  
de Arganda del Rey**

## **El alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, se ha reunido con la Consejera de Transportes, Rosalía Gonzalo, para trasladarle los problemas del transporte público en el municipio**

- **Durante el encuentro se han tratado temas como las mejoras en la Línea 9 de Metro y en las líneas de autobuses interurbanos.**

Arganda del Rey, 9-febrero-18

El alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, acompañado por la concejala de Servicios a la Ciudad, María Jesús Ruiz de Gauna, ha mantenido una reunión esta mañana en Madrid con la Consejera de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Rosalía Gonzalo, y con el Director-Gerente del Consorcio Regional de Transportes, Alfonso Sánchez.

Durante la misma, el Alcalde, que ha acudido en Metro al encuentro, ha hecho hincapié en distintas reivindicaciones para mejorar el transporte público en Arganda del Rey. En lo referente a la Línea 9 de Metro, Hita ha solicitado "una intervención urgente para solventar las recurrentes averías y los distintos problemas que padecen los usuarios y usuarias". Entre las reivindicaciones han estado el aumento de frecuencias, los horarios de las líneas, el número de vagones, el arreglo de las escaleras mecánicas de las estaciones y la zonificación tarifaria.

La Consejera se ha comprometido a realizar una serie de medidas para mejorar el transporte, medidas que se comenzarán a aplicar de forma inmediata, con una inversión de 4,6 millones de euros en 2018. Esta partida se engloba dentro del Plan de Inversiones dotado con 26 millones de euros y que llevará a cabo la concesionaria TFM hasta el final del periodo de la concesión en 2029. Las medidas incluirán trabajos de renovación de la vía, incremento de las inspecciones, mejoras en los sistemas de comunicaciones y señalización, el aumento de la capacidad de los trenes en un 17% y el aumento de los coches actuales, que pasarán de 18 a 21. Igualmente, se ha propuesto la realización conjunta de una mesa de trabajo conformada por la Consejera, el Alcalde de Arganda del Rey, el Alcalde de Rivas-Vaciamadrid, la Director-Gerente del Consorcio Regional de Transportes y representantes de TFM para llevar a cabo un seguimiento con un cronograma de las citadas inversiones.

Durante la reunión, el Alcalde también ha mencionado los problemas con el transporte interurbano de viajeros, porque la línea nocturna N-303 restringe el número de paradas y la cabecera de la misma, dejando a los vecinos y vecinas de barrios periféricos muy lejos de sus domicilios. Igualmente, Hita ha pedido que precisamente en estos barrios, algunos de ellos de nueva creación, se mejore la comunicación del transporte rodado. En este aspecto, la Consejera se ha comprometido a estudiar la situación para buscar una solución a los problemas.

Por último, Guillermo Hita ha trasladado a la Consejería la posibilidad de contemplar un anillo ferroviario con parada en el nuevo polo logístico que la Comunidad de Madrid ha anunciado para Arganda del Rey, así como la necesidad de la prolongación del tercer carril en la Autovía de Valencia.

*Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; [www.ayto-arganda.es](http://www.ayto-arganda.es)*

**Gabinete de Comunicación**  
**Ayuntamiento de Arganda del Rey**